『三浦半島地域連合役員交流 ボウリング大会』を開催

~メルキュールホテルでの表彰式&交流会は大盛り上がり~

9月15日(金)スポルトよこすかボウリング場にて18時30分スタートで『三浦半島地域連合役員交流ボウリング大会』を開催しました。

開催の趣旨は、この時期各労組の改選などにより役員の方々の入れ替えが激しく、【三浦半島地域連合として役員の皆様と交



流を持ち今後の三浦半島地域連合の活動に対して更なる協力体制の強化を図る】として開催することにしました。 今回は構成組織の新旧役員や執行部に加えて労働福祉団体など50名参加のもとボウリングを楽しみました。 ボウリングが終了して、メルキュールホテルに場所を移し、20時から表彰式&交流会を開催しました。 河南議長の挨拶及び乾杯ではじまり、ボウリング大会の表彰式に移りました。



団体優勝は自治労横須賀市職労チーム

団体の部はF組(自治労横須賀市職労チーム)で平均スコア144点。個人賞は住重労連の永瀬達雄さんで平均スコア175点でした。優勝以外にも飛び賞や労働福祉団体賞などなど沢山の賞品に参加者は喜んでいました。



個人優勝は住重労連の永瀬達雄さん



交流会は立食パーティ方式で行い、参加者は 色々なテーブルを回り、交流を深めていまし た。

最後は安藤議長代行から、労福協も含めたメンバーへの日頃の御礼と今後の更なる協力・団結のお願いをして、『三浦半島地域連合役員 交流ボウリング大会』を終了しました。